



Luisa Ehrler hat beim Landeswettbewerb "Jugend forscht" im April einen Sonderpreis gewonnen und darf sich und ihr Projekt vom 27. bis 29. Juni auf der internationalen Amateurfunk-Ausstellung Ham Radio in Friedrichshafen vorstellen. Hier zeigt sie ihr smartes hausinternes Intercom-System ? DOMCOM. Bei der Geschichte dahinter darf man schon etwas schmunzeln, das macht der Papa von Luisa auch und ist gleichzeitig irre stolz auf seine Tochter.

### **Leadin**

Luisa Ehrler hat beim Landeswettbewerb "Jugend forscht" im April einen Sonderpreis gewonnen und darf sich und ihr Projekt vom 27. bis 29. Juni auf der internationalen Amateurfunk-Ausstellung Ham Radio in Friedrichshafen vorstellen. Hier zeigt sie ihr smartes hausinternes Intercom-System ? DOMCOM. Bei der Geschichte dahinter darf man schon etwas schmunzeln, das macht der Papa von Luisa auch und ist gleichzeitig irre stolz auf seine Tochter.